
（第41回談義所：2018年11月9日（金）19時00分～21時実施、アンケート回収数：20）

第41回　宮崎海岸市民談義所　アンケート結果

20歳未満：0%

20代：5%

30代：15%

40代：10%

50代：20%
60代：20%

70代以上：25%

記入無し：5%

1-(1) 年齢は？

住吉：10%

佐土原：15%

その他宮崎市

内：60%

それ以外：10%

記入無し：5%

1-(2) 住んでいるところはどこですか？

a 全部あるいは

何度か参加：

70%

b 一度だけ参

加：5%

c 今回が初め

ての参加：20%

記入無し：5%

1-(3) これまでに参加したことはありますか？

1．あなたのことについて教えてください

・鹿児島



a 宮崎河川国道事務

所からの案内：77%

b 行政機関か

らの紹介：4%

c 回覧板のチラシ：0%

d 知人から

の紹介：5%

e チラシ：0%

f 新聞記事：0%

g 宮崎河川国道事務所等

のホームページ：9%

h その他：0%

記入無し：5%

a 市民談義所

に関心：26%

b 災害からの安全・安心の確

保に関心：28%

c 海岸の環境

に関心：17%

d 海岸の利用

に関心：3%

e 海岸の景観

に関心：20%

f その他：3%
記入無し：3%

2．市民談義所を何によって知りましたか？

3．今回参加された動機は何ですか？

(複数回答)

(複数回答)

・海岸侵食の内陸部への影響について



＜欄外意見＞
浜の養浜に一ツ瀬川の砂を使ってほしいです。

a 満足している：25%

b どちらかというと満足

している：25%

c やや改善す

べき点がある：

25%

d 改善すべき

点がある：5%
記入無し：20%

4．今回の市民談義所の満足度は？ (複数回答)

ｃ やや改善すべき点がある（提案）
・報告会みたいだ。

・工法を広げる。

・住民が参加しやすいように住吉地区でも開催してほしい。

ｂ どちらかというと満足している（理由）
・質問の時間の取り方を工夫すればより多くの意見が出ると思う。

・様々な意見があり、事業についても再確認できた。

・皆さん協力的で感心しました。

・今後の海岸の進め方がわかる。

ｄ 改善すべき点がある（提案）

・今すぐやるべき事を優先する。



a 今回の会場

が適当：85%

b 違う会場で行

うべき：10%

記入無し：5%

5-(2) 会場について

・住吉地域センター

・いつも佐土原なので

a 平日の昼間

が良い：23%

b 平日の夜が

良い：64%

c 土、日、祝日の昼

が良い：4%

d 土、日、祝日

の夜が良い：4%

記入無し：5%

5-(1) 実施する曜日と時間について

a 短い：0%

b 適当：95%

c 長い：0%

記入無し：5%
5-(3) 時間の長さについて

「オーバーしなければ」と書かれた方1名

5．市民談義所の運営に関して

(複数回答)

a 多い：0%

b 適当：55%
c 少ない：40%

記入無し：5%

5-(4) 参加人数について



a ぜひ参加した

い：40%

b 出来れば参

加したい：50%

c わからない：5%

d 参加したくない：0%

記入無し：5%

・対策の他の検討。

・突堤の副作用について

・漁協との協議の状況

・50m復元実行実施検討会

6．次回、市民談義所への参加の意向

7. 次回以降の市民談義所で、談義したいテーマ等



8. その他、市民談義所の進め方等についてのご意見

・漁業さんからもあったような工法を一度してみたら？（石崎浜でサンドパックを試験的にする

のであれば一緒に）

・当初の計画検討時とは現状も変わっていると思います。昔出た話でも再度考えてみる余地は

あると思います。

・現在の進め方を続ける。

・出前出張所みたいに住吉センターあたりでも以前のようにやってほしい。

・参加者が少なかったので呼びかけしたら今回3名でした。

・参加体験的談義による効果はどういうことをネライとしているか。

・美しくする会とコラボした取り組み考えられないか。

・養浜することによる魚種の変化を示してほしい。

・ビーチクリーンに何度か参加していますが、たくさんの方が参加しているので広報されてはど

うでしょうか？

・もっと幅広い人が参加したらいいのでは

・砂すき工法については直感的に見て耐久性が心配です。

○新富町の富田浜で成功しているということだがそこは元々堆砂傾向では？

○木材が流出して一般に被害が出ることはないのか

○海ガメや人が浜に近づけなくなるのではないか（材木のため）

○富田浜で試行したのは誰がいつ施工したのか


